



pld – Pressedienst der
Landeshauptstadt Düsseldorf

Herausgegeben vom
Amt für Kommunikation
Rathaus - Marktplatz 2

Postfach 101120
40002 Düsseldorf

Telefon: +49. 211/ 89-93131
Fax: +49. 211/ 89-94179

presse@duesseldorf.de
www.duesseldorf.de/presse
www.facebook.com/duesseldorf
www.twitter.com/duesseldorf

Redaktionsteam:

mb - Michael Bergmann - 97298
bla - Manfred Blasczyk - 93132
bu - Michael Buch - 93134
br - Anne Braun - 93138
fri - Michael Frisch - 93115
jäk - Kerstin Jäckel - 93131
vm - Valentina Meissner - 93111
pau - Volker Paulat - 93101

Thomas Weindel neuer Leiter des Vermessungs- und Katasteramtes

Oberbürgermeister Thomas Geisel hat den bisherigen stellvertretenden Amtsleiter des Vermessungs- und Katasteramtes, Thomas Weindel, zum neuen Amtsleiter bestellt. Der 41-jährige Kölner tritt die Nachfolge von Günter Adamy an, der mit Erreichung der Altersgrenze in den Ruhestand ging.

Thomas Weindel wurde am 23. März 1975 in Kerpen geboren. Von 1995 bis 2000 studierte er Vermessungswesen an der Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn mit den Vertiefungsfächern Kartographie/Geoinformation und Bodenordnung/Grundstücksbewertung. Nach dem Diplom absolvierte er sein Vermessungsreferendariat mit dem Schwerpunkt Landesplanung und Städtebau. Im März 2002 bestand er die Große Staatsprüfung und begann zum 1. Juni 2002 seine Laufbahn bei der Stadt Düsseldorf als Vermessungsassessor. Bereits im Dezember wurde er in das Beamtenverhältnis übernommen. Zunächst gehörten Grundsatzaufgaben, technische Organisation der Geschäftsprozesse des Vermessungs- und Katasteramtes, Betreuung von Kooperationen mit anderen Stellen, Controlling der Abteilungs- und Amtsziele und die Ausbildungsleitung für Vermessungstechniker und Geomatiker zu seinen Aufgaben. 2008 betraute man ihn mit der Leitung des Sachgebietes "Geoinformation und ALKIS". ALKIS steht für "Amtliches Liegenschaftskataster-Informationssystem". Dahinter verbirgt sich die Umstellung auf ein digitales Verzeichnis aller Grundstücke. Ab dem 15. Dezember 2010 leitete er die Abteilung Geoinformationen und Liegenschaftskataster. Zum stellvertretenden Amtsleiter wurde er dann zum 15. Juli 2014 bestellt. Seit dem 1. Mai obliegt dem städtischen Vermessungsdirektor nun die Leitung des Vermessungs- und Katasteramtes. Thomas Weindel ist verheiratet und hat zwei Kinder.

(mb)